

Victory

健康に
気をつけて
すごそう！

～ 昨日より今日 今日より明日へ ～

今週は肌寒い毎が続きますね。昨日はおいそがしい中、課題を取りにきて頂いてありがとうございました。来週には相談日の登校があり、再来週からは学校が再開します。この休校期間中に生活のリズムがくずれてしまった人は、規則正しい生活に戻せるよう、リズムを整えていきましょう。

先日、漢字のノートがもう残りわずかとなっているという連絡がありました。新しいノートは学校で一括購入をして、学校再開時にお渡ししますので、しばらくお待ちください。

5年生の心と体

昨日配布した保護者会資料の「高学年の心と体」に伴い、2020年の最新データがまとまったホームページを紹介します。お時間があるときにご覧ください。

<https://kyoiku.sho.jp/43764/>

<https://kyoiku.sho.jp/43370/>

教育技術 HP

5・6年生の心と体

体編

心・生活編



相談日に配布するプリントについて

相談日に算数と理科のプリントを配布します。枚数は少なくなっていますので、早めにプリントを終わらせて、体調を整えることを最優先してください。6月1日からは毎日登校になります。早寝早起きができるように頑張りましょう。

相談日(27日)そして、6月1日から皆さんに会えることを楽しみにしています。